
Hört ihr die Trockenheit? 
 

 

 
 
 
Liebe Leserinnen und Leser,  
 
das war gestern meine Frage beim Laufen im Wald. Heute forderten an der Elbe mich mehr 
meine Augen auf es zu sehen, was Dürre und Trockenheit bedeuten. In meinem eigenen 
Garten entschied ich mich vor Tagen Pflanzen „zu opfern“, weil ich die Rettung nicht mehr 
leisten kann und es treibt mich sehr um. Ich hörte Schritt für Schritt am Klang, dass da nichts 
mehr Weiches war, sondern nur noch krchhhh. Da ich ein auditiver Typ bin, fühlte ich 
nochmal auf einem anderen Kanal, das was ich über die Augen schon lange, aber vielleicht 
nicht so intensiv erfasste.  
 

 
 

 
 
 
 

Sommer in Radebeul - ICH BIN DA 
 

wenn es vielleicht in euerm Leben auch so etwas wie Dürre gibt, ihr Unterstützung 
bräuchtet, begleite ich euch gern im Einzelsetting online oder bei mir in der Praxis. Freie 
Termine findet ihr auf meiner Homepage und darüber hinaus auf Anfrage per Mail. 



 

Am 7. und 8. September soll das erste systemische Aufstellungsseminar sozusagen im 
neuen Schuljahr beginnen. Die ersten Anmeldungen sind eingegangen und ich freue mich 
auf weitere.  
 

Bitte informiert euch über meine weiteren Angebote ab Herbst, für die 
Aufstellungsausbildung ab November gibt es noch Restplätze. 
 
Neues vertrautes Angebot – Gruppensupervision  
 
Ich habe mich entschlossen, wieder Supervisionstage anzubieten. Viele Leiterinnen und 
Leiter haben daran noch gute Erinnerungen. Meine Zielgruppe wird nun weiter gefasst. 
Ich möchte alle einladen, die ihre berufliche Tätigkeit reflektieren möchten und 
insbesondere alle Beraterinnen und Supervisorinnen, Therapeutinnen und Coachs, die ihr 
Tun bewusst hinterfragen, Anregungen für die weiteren Prozesse gewinnen möchten, 
methodische Ideen generieren, was auch immer. Ich kann aus so vielen Jahrzehnten 
Erfahrungen schöpfen, dass mein Fundus mir selbst manchmal unendlich erscheint. 
Mein Ziel ist monatlich ein Angebot zu unterbreiten. 
Mutige Beraterinnen bringen Ihre Klienten mit, wie im Livecoaching und erhalten direkt die 
optimale Unterstützung durch mich und die Gruppe. Ihr könnt dabei nur gewinnen: 
 

 

 
 
Nun wünsche ich allen Reisenden viel Neues, Vertrautes und beste Erholung. Lasst all die 
Schönheit der Welt in euch ein! 
 
Ich las neulich: „Gesünder, klüger, sportlicher: Warum wollen wir in den Sommerferien 
immer ein besserer Mensch werden?“ Diesen Artikel fand ich so klasse, bleibt euch treu und 
genießt und entscheidet euch für die Leichtigkeit und Freude an allem, wie es zu dir am 
besten passt. 
Die ganzen Vorhaben einfach erstmal auf Silvester vertragen ;-) – und dann mal sehen …. 
 
In diesem Sinne grüße ich euch in herzlichster Verbundenheit Griseldis Höppner 
und freue mich auf ein gesundes Wiedersehen wann und wo auch immer.  


